



Rapport moral 2021

L'année 2021 a été marquée par la célébration des 10 ans de l'Association. A ce titre, une carte spéciale a été envoyée à tous les donateurs et adhérents.

Cette année a aussi été marquée par le soutien matériel à la réouverture de l'école Takur. En 2019, cette école a fermé ses portes par manque d'élèves. En effet, certains parents travaillant en Inde ou dans les pays du Golfe préféraient que leurs enfants restés au Népal étudient dans des écoles privées plutôt que dans les écoles publiques mal équipées.

Dès mars 2020, la pandémie mondiale de la COVID entraîne le retour au pays de ces travailleurs népalais qui ont perdu leur emploi et reviennent dans leur village pour le travail de la terre. Faute d'argent, ils doivent impérativement scolariser leurs enfants dans les écoles rurales publiques comme celle de Takur dans le village de Patleket. Il y avait donc urgence de réhabiliter cette école afin qu'elle puisse rouvrir dans les meilleures conditions.

Les réalisations ont été les suivantes :

1. Installation de la cuisine avec l'équipement d'une cuisinière à gaz, casseroles, assiettes, fourchettes et cuillères.
2. Fabrication et livraison d'uniformes de sport pour les 70 enfants.
3. Réponse COVID : 1. L'installation d'un second réservoir d'eau connecté au robinet d'eau, permettant aux élèves de se laver les mains plus régulièrement.
4. La sécurisation de l'école grâce à l'installation de clôtures et la pose de nouvelles grilles.
5. Rénovation et rééquipement de deux salles de classe de maternelle, comprenant la pose d'une mousse moquette, la peinture des murs, l'équipement de la salle avec de nouvelles tables, et 2 armoires, jeux et jouets.
6. La reconstitution de la bibliothèque : achat de livres et dictionnaires mis à jour selon les nouveaux programmes.
7. L'installation d'une balançoire permettant aux élèves de se divertir pendant les temps de récréation.
8. L'achat d'un projecteur et un ordinateur permettant un nouveau type d'apprentissage.

L'école Takur nous a été recommandée par le directeur de l'école Shree Kali Devi (école soutenue par l'Association Ek Pahila en 2020) qui avait alors sous sa tutelle l'école de Takur jusqu'en avril 2021). Les réalisations 1 et 2 mentionnées ci-dessus se sont déroulées en février 2021. Les réalisations suivantes ont débuté en Novembre et se sont terminées durant la troisième semaine de février 2022 (dû à la fermeture des écoles en janvier et février 2022).

Le montant des dons perçus par l'Association en 2021 atteint la somme de 10 176€ (soit 3 806€ de plus qu'en 2020). Ce montant a permis de financer les rééquipements précités.

Les actions prévues en 2022 visent à :

- Poursuivre nos actions de rénovations et de rééquipement des écoles dans le district de Dhulikhel.
- Développer de nouveaux contacts et partenariats avec des fondations et des écoles pour de nouvelles collectons de fonds.

La Présidente